

活動報告

2024.7 - 2025.7



あおぞらバスケット

学校に行かない選択をしている子どもたちの
バスケット教室

- ・ 毎週月曜日13:30-15:00
- ・ 場所：道徳公園
- ・ 対象：小中学生男女
- ・ 講師：岡田麻央
(株式会社サクラカゴ)
- ・ 目的：学校に行かない選択を
しても、親子共々前向きに、
子どもが成長していける居場
所づくり

あおぞらバスケット
in 道徳公園

バスケットをツールに社会や子どもの未来に貢献する。

道徳公園青空バスケットは名古屋市で活動するバスケット教室です。

小学1年生～中学3年生の不登校児を対象に、
バスケット教室を開催しています。
バスケットの技術を磨くというよりは、みんなで外に出て
身体を動かすのが目的なので、運動が苦手なお子さんや
バスケットの経験がないお子さんでもご参加いただけます。

不登校のお子さんをお持ちでお悩みの親御さんは、ぜひ一度ご相談ください。

活動日 毎週月曜日(月4回)
5回目がある場合はお休み

活動時間 13:30~15:00
途中参加、途中退出OK

対象 小学1年生～中学3年生の不登校児
住まいが県外でも参加可能

開催場所 モルテンバスケットボールパーク
(名古屋市南区道徳新町4丁目道徳公園内)

上限人数 無し

利用料 無料

休校 雨天時など天候が悪い場合

こもろから
詳細を確認

運営会社：株式会社 サクラカゴ

後援
名古屋市
教育委員会

実績

参加してくれた子ども

24名

- ・ 単発12名
 - ・ 数回4名(そのうち継続3名)
 - ・ 愛知県警察本部生活安全部
少年課サポートコラボイベント8名
- ※参加連絡来るも参加できなかった子
5名

○その他活動

- ・ 周辺の学校へ挨拶&周知：4校ほど
- ・ 不登校保護者の会代表とお話し
- ・ ディーエンカレッジ(自立訓練事業所)と
コラボ検討中
- ・ オンラインフリースクール「コンコン」
コミュニティに参加

○中日新聞掲載2回



～1年の軌跡～

・2024.7月

始めた当初はもちろん参加者はいなかったもので、いろんな所へ出向くことを中心に活動。

・2024.9月

新聞やラジオのおかげで少しずつ参加したい連絡が来るようになるが、本当に現地にきてくれるのは50%ほど。大人の見学者の方が連絡が多かった時期。

・2024.11月

愛知県警察とのコラボイベント開催

・2025.1月

小学生の女の子が通ってくれるようになるが6回ほど参加し、ブームが終わったということで来なくなる。

・2025.4月

単発の子がちらほらいつつ、元々サッカーをやっていて運動が好きな子中1男子が通い始める。

・2025.5月

続けて小6女子と、「コンコン」繋がりで出会った親御さんの子小5男子が定期的に通うようになる。

・2025.7

夏休み中お互い成長しようとして約束して次回9月

コツコツ続けてようやく

3名の「居場所」になりつつあります



嬉しい声

今日はありがとうございました😊

めちゃくちゃ貴重な体験で本当に有難いです😭

バスケットをきっかけに身体を動かして気分転換にもなり嬉しい限りです🔥

これからも宜しくお願いします🙏

本当にこういう居場所があるのは有難いです😭

わたしも不登校の親として何か関わりが持てれば嬉しいなと感じました！！

いつもまおさんの明るくて前向きな姿に勇気もらえております👏

このような場所を作って下さり、本当に感謝です🥰

学校に行けなくても、繋がれる居場所がたくさんあるとみんな救われます🍀✨

「もっとやりたかった。」「本当に楽しかった。」「またやりたい。」
保護者「喜んでスポーツする姿を久しぶりに見られて嬉しかった。」

今日フリースクールの先生と話す機会があったのですが、
〇〇から話してくれるようになってます！自分発信が増えました！
一言目から報告いただいたくらいに

私以外も変化を感じてるみたいです😊嬉しいかぎり✨

あたたかい言葉をありがとうございます❤️安心しました！

メッセージを読んで改めて先生の大きな優しさとタイガ君の自然な優しさで

🙏〇〇にとって自分を出しやすい場所なんだなと思いました😊

根っこにあった何かを頑張りたい気持ちとか友達と一緒にやりたかったという
願いも叶った嬉しさも相まって、気持ちを前向きにしてくれているのかもしれ
ません😊✨

今は部屋で静音ボールをダムダムしております🏀次は外での自主練を目標に

🙏お忙しい中、本当に嬉しいメッセージありがとうございました😊

今日体験で参加しました、〇〇です。急な連絡に対応していただきありがとうございました😊

先生の優しさ心地よい雰囲気のおかげで、初対面の環境で真剣に取り組んで楽しんでいて、正直驚きました。

本人は行きたい！と前向きですが、仕事の都合が付くかまだ分からないため一旦単発コースでお願いします。

すばらしい活動に心から感謝しています✨これからよろしく願いいたします！

マオ先生いつもありがとうございます！
バスケット楽しいです
またお願いします

いつも素晴らしい時間をほんとにありがとうございます！！！！

今日も粘り強く優しく教えてくださって、本当にありがとうございました😊
〇〇が月曜を楽しみにしてる様子に、私まで嬉しくなっています！

今日の最後フリースローがなかなか入らないとき、先生の声が耳に入っていないような失礼な態度があり本当にすみませんでした。
皆に出来ないところを見られているのが嫌だ、上手くいかなくてイライラするとかで、いつもなら途中で諦めて帰るか怒って私に当たり散らすかだと思っていたので、先生の粘り強い声かけのおかげに他ならないですが、入るまで続けたことに正直驚きました。

美容院で挨拶が出来るようになったり人と話す時の声が大きくなったり、バスケットをやり始めて成長の片鱗を沢山感じて止まっていた時を取り戻しているような感覚です。

同年代の子と比べたら幼さが拭えませんが、〇〇なりに少しずつ前に進み始めたように思います。

バスケットの上達とともに大切な場所になっています。

まとまりのない文ですが、感情のまま送らせていただきました🥰

これからもよろしく願いいたします！！！！

今後の課題と対策

- まだまだ周知できていない（バスケットをしていない層に伝える術が少ない）
- 実績が少ないので安心材料が少ない
- 発信が少なく、誰が教えてくれるのか、どんなことをするのかわからない



- チラシをおいてもらえる施設やお店などを探す
- コミュニティを見つけ積極的に参加していく
- メディアへのアプローチを考える
- 参加者の声を発信していく
- 誰がどんな思いで活動しているのかや、活動内容、それによりどんな効果を期待しているのかなどをわかりやすく沢山発信する（HPやYouTubeなど）



あおぞらバスケットスポンサー

☀️ 5万円/口

- あおぞらバスケットホームページにロゴ掲載
- あおぞらバスケットSNSでスポンサー契約投稿

☀️ 5口（25万）～

- Instagramアカウントがあれば毎回タグ付け
- YouTube企画1投稿作成（企画内容要相談）
- その他コラボ企画検討可能

この活動に共感し、ご協力していただけるようでしたら是非ご連絡ください！

<https://sakuracago-aozora-basketball.com/contact/#co>

Tel.090-6640-4210

